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例会報告 第２５２３回 平成２８年７月７日（木曜日） 天気：晴れ 

■例会司会：有田ＳＡＡ 

■開会点鐘：竹葉会長 

■Ｒソング：国歌・四つのテス 

■ゲスト ： 

■ビジター： 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 
 

■会長報告  竹葉会長                 
昨年は松本会長、田渕幹事一年間ご苦労様でした。 
５０周年も過ぎ現在４０名をキープしています。 
この人数を出来るだけキープ出来るような形で１、２名
増ぐらいで退会メンバーを出来るだけ少なく出来たらと
思っています。 
５日に「社会を明るくする運動」パレードに５名で参加
しました。 
暑い中ありがとうございました。 
今年度色々な行事に出来るだけ参加しますが出席出来な
い場合は副会長、幹事ご協力をお願いします。 
 

■幹事報告  竹田幹事                  
■ガバナー事務所より： 
ジョン・ジャームＲＩ会長からのメッセージ 
会員種類と例会の柔軟性に関する規定審議会の決定に
ついて 

■ガバナーエレクト事務所より： 
事務所開設のお知らせ 

 
※例会終了後理事会を開催します。 
 
欠席届 １３名 
 

■直前会長・幹事に記念品贈呈                  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

■誕生日・結婚記念日                  
７月誕生日 小八木会員(財団寄付)・小松(清)会員 

欠席者：山本会員・稲田会員 
７月結婚記念日 欠席者：山本会員 

 

■プログラム 保田企画委員長                      
会長クラブ運営方針  竹葉会長 

今回で２回目の会長就
任となりました。 
４、５年目の会員の皆
様が各委員長を経験し
ロータリーを理解して
頂ける状況となってい
ます。 
全員で協力してクラブ
を盛り立てて行きたい

と思います。 
２０１６－２０１７年度ＲＩジョン・ジャーム会長の
テーマは、『人類に奉仕するロータリー』。 
会員減少についても心配され一時凌ぎで会員を増強し
ても良くなるものではありません。 
入会した以上はどういった志を持って活動しているか
を勉強しながら切磋琢磨し真のロータリアンに育って
ほしいと語っています。 
それを受けて、前田直俊地区ガバナーは、地区方針を
「Ｐａｓｓｉｏｎ ＆ Ｗｉｌｌでロータリーに ｃｈ
ａｌｌｅｎｇｅ を！」としており、「一歩前へ、二
歩前へ、三歩前へ進みながら、されど時には半歩後ろ
へ下がり思慮深く全体として進んでいきましょう。」
とテーマを揚げています。 
地区の目標として地区会員数を３，０００人以上。現
在は少しクリアーしています。 
人数も必要ではあるがロータリーを理解し楽しんでい
く会員になってもらう事が大事であると言っています。 
各クラブが独自の計画を立て他の団体と何が違うのか
を説明出来るようにしてほしい。 
革新的なプロジェクトの支援。 
地区セミナー、ＩＭ、地区大会、国際大会への参加の
促進。財団、米山への寄付。 
各クラブのＨＰを活用し情報を発信。 
マイロータリーの登録と活用。 
例会は週１回となっていますが月２回でも良いのでは
ないかとＩＲの方でも意見があったそうです。 
月２回になると逆に出席率が下がるのではないかとの
意見が大半を占めているようです。 

■会長       竹葉 良仁      ■職業奉仕委員長  茂呂 博光 
■幹事       竹田 米廣      ■社会奉仕委員長  高瀬 一也 
■ＳＡＡ      有田 裕彦      ■国際奉仕委員長  保田 孝司 
■クラブ奉仕委員長 田渕 満博      ■青少年奉仕委員長 吉田 侑希 
 
■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30    ■事務所 〒788-0003 
■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル          高知県宿毛市幸町 6-43 
URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/     TEL 0880-63-3416 
E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp                    FAX 0880-63-3417 



月４回の内１、２回は夜間例会等を行っても良いのでは
ないかと。 
夜間であれば出席出来る会員がいますので出来る限り検
討したいと思います。 
ロータリーは単年度事業ですが社会奉仕事業等は長期で
行う事業も大事ではないかという考えも出ています。 
各クラブで長期計画を立てて行くのが大事だとガバナー
も言っています。 
公共イメージアップの推進。 
五大奉仕。クラブ奉仕そして四大奉仕(社会奉仕委員会、
職業奉仕委員会、国際奉仕委員会、青少年委員会)、各委
員長大変ですが宜しくお願いします。 
ガバナー訪問や来賓の方のスピーチの例会は、原則正装
でお願いします。 
入会したからにはクラブを楽しんで頂きたいと思います。 
隣接の中村ＲＣ、四万十ＲＣとの親密な交流、地区大会、
ＩＭに出席し他のクラブとの交流も出来ますので楽しん
で下さい。 
今年度の当クラブのテーマは「ロータリーを楽しも
う！」です。一年間宜しくお願い致します。 
 
竹田幹事 

当クラブのテーマは「ロータリ
ーを楽しもう！」。 
私も楽しくサポート出来たらと
思います。 
昨年は色々ご協力ありがとうご
ざいました。 
今年度は幹事として会長・会員
の皆様をサポートしロータリー
の歯車として頑張って行きたい

と思いますので宜しくお願いします。 
 

■ニコニコ                    
■竹葉会長                 5,000円 
松本直前会長・田渕直前幹事一年間ご苦労様でした。 
本年度一年、新しい理事や委員長と頑張っていきます。 

■松本直前会長              5,000円 
竹葉会長、竹田幹事おめでとうございます。 
本年度一年期待しております。 
■西田会員                5,000円 
ガバナー補佐の慰労会有難うございました。 
■竹田幹事                2,000円 
幹事となりました。よろしくお願いします。 
■田渕直前幹事              2,000円 
竹葉会長、竹田幹事一年間よろしくお願いします。 
早退のお詫び               1,000円 
■秋澤会員                2,000円 
松本さんお疲れ様でした。竹葉さん頑張ってください。 
■小松(清)会員              2,000円 
誕生祝のお礼。２年間ロータリーでお世話になって有
難うございます。一度は記念品頂きます。 
■小八木会員               2,000円 
誕生祝のお礼 
 
 
■出席報告                    
５８．６２％ 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


